

# 園児大喜び サンタさんに会えた

大阪市北区の大阪中央郵便局で十八日、「サンタが街にやってくる! in 大阪中央郵便局」が開かれた。北欧のフィンランドからサ



ンタクロースが訪れ、地元の子供たちが歌や対話で交流し、ひと足早いクリスマスを楽しんでいた。

リとりができる「サンタさんへの手紙」事業を行う日本・フィンランドサンタクロース協会の主催。この日は大成学院天満幼稚園(同

サンタクロースと交流し、ひと足早いクリスマス気分を味わった園児ら

市北区与力町・足立喜典園長)の年長組三十人が参加した。「サンタさん」という呼び声に応えて登場したサンタが「みんなに会えてうれしい」とあいさつすると園児たちは大喜び。「あわてんぼうのサンタクロース」の歌をかわいらしい振り付けでプレゼントした。その後、子どもたちの「いつも何をしているの?」との質問に、「トナカイの世話をしたり、クリスマスの準備をしている」とサンタは答え、終了後は記念撮影を楽しんだ。

参加した畑野太希ちゃん(五)は「サンタさんに会えてうれしい。クリスマスに来てもらえるよ! いい子で待っています」と笑顔だった。

# 大阪日日新聞